Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 170 m2
Référence 0262
Prix 589 000 €

Seillans
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité découvrez cette charmante villa traditionnelle de 170 m2, nichée dans un
cadre paisible et verdoyant de 5 002 m2, offrant une magnifique vue sur la nature. A
seulement quelques minutes du village, cette propriété bénéficie d'un emplacement
calme sans vis-a-vis. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli par une vaste entrée
donnant sur un grand séjour lumineux, agrémenté d'un poéle et ouvrant sur une
terrasse plein sud. I'espace de VI, qui dépasse les 70 m2, comprend un coin salle a
manger et un salon tv, ainsi qu'une cuisine ouverte entierement équipée, idéale

pour les moments ...

Exclusivitydiscover this charming traditional villa of 170 sqm, nestled in a peaceful
and green setting of 5,002 sqm, offering a stunning view of nature. Just a few
minutes from the village, this property enjoys a quiet location with no overlooking
neighbors. On the ground floor, you will be welcomed by a spacious entrance
leading to a large, bright living room, featuring a stove and opening onto a
south-facing terrace. The living area, which 70sqm, includes a dining area and a tv
lounge, as well as an open, fully equipped kitchen, perfect for convivial moments.

You will also find a back ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE
18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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